

CORREO AEREO

Santiago, Junio 10 de 1963

Señor
Manuel Rojas S.
Washington

Querido y recordado amigo:

No puede imaginar el placer que ha sido para mí y los míos, el recibir sus noticias y me apresuro a contestarle, procurando que esta la reciba m/m. el día de San Manuel, día que deseamos todos lo pase muy feliz en compañía de Julián Clark, a quien le ruego saludar en forma muy cariñosa, en mi nombre y el de todos los míos y esperamos algún día llegar por estos lados y tengamos todos nosotros el placer de tenerla con nosotros - Pos juntamente con Ud.,

Mucho me alegra que haya tenido éxito en los Estados Unidos y tenga trabajo asegurado en tan buena condición. Igualmente me satisface que esté conociendo tan bien ese país y lo mismo me parece admirable su plan de trabajo literario que tendrá el mayor éxito posible en sus nuevas producciones.

De mi parte es muy poco lo que puedo comunicarle; en estos últimos tiempos mi salud no ha sido muy buena, pues me produjeron unos infartos cerebrales y debo cuidarme mucho. Felizmente me encuentro muy recuperado, pero el médico me ha prohibido dedicarme a cualquier actividad de orden comercial y es así como he debido abandonar la idea del negocio de la calle Bandera N° 540.

Fresia, siempre delicada de salud, pero se defiende; Maximiliano, terminó con éxito sus Humanidades e ingresó a la Universidad de Chile, en la Escuela de Economía y Comercio, estudia con ahínco y se muestra satisfecho de la carrera elegida. Alberto e Ivonne, bien juntamente con sus hijos. Alicia y familia bien (parece que en la información que le dió María Eugenia, hubo un error y es así como el matrimonio continúa). Actualmente Pancho Galdames, se encuentra en ese país en Washington, en una misión de la Universidad de Chile, volverá a principios de Agosto próximo. Arturo y esposa bien, e. Arturo la Dirección de Impuestos Internos, lo trasladó a esta ciudad y la esposa espera otro hijo para fines de este mes. Ángel, Beto y niños, se encuentran aun en Estados Unidos, en Washington, muy ambientados y creo que seguiré allí hasta fines del año en curso m/m.

Corto aquí y le ruego reciba de Maximiliano un especial saludo, igualmente de parte de Fresia y de todos y cada uno de mis demás hijos, quienes hacen cariñosos votos por su éxito y salud. De mi parte el invariable de su viejo amigo, que lo recuerda con renovado afecto. Afectuosos y saludos de mi parte y de todos los míos para su esposa Julianne Clark.

Lo abraza con afecto.


Máximo Jeria J.,
Avda. Lazo N° 1646 casa
F. -Santiago.